

チーム名決定！首長会議での報告に向けてテーマを整えました

第五回未来創造塾は、Team SALUD が10月24日(木)に由布市で、LivabLAB0は10月16日(水)に竹田市で開催し、今回は首長会議での発表内容についての確認や各チームの研究テーマについて引き続き分析を行いました。



Team SALUD

(Team SALUD)

首長会議(10/27)での発表内容について、チーム内で情報共有した。また、企業誘致の政策検討については完成形でなく、プロトタイプを作成することとした。今回はあらゆる可能性を模索するため、ブレインストーミングにより、政策検討を行った。この結果、企業誘致の政策の可能性として、①情報発信②人材育成③制度整備④企業探索の4テーマに大別された。

次回はこの4テーマに基づいて研究をしていく。

(LivabLAB0)

チーム名決定：「LivabLAB0」(リバブラボ)※(=livable(住みよい)+laboratory(研究所)から考えた造語。より住みよい大分都市広域圏になるような政策を研究していきたいという思い。

「住人第一主義のまちづくり」については、義務教育中の子どもを対象に施策を検討してはどうかという意見が出た。各市町の子育て支援の事業計画はまだ現在確認できていないので、各々で調査・分析が必要であると認識した。「交通政策」については、乗り合い、空席利用の政策を考える方向性で意見が一致した。今後は先進事例を含め運用している事例を調査研究していく。

推進会議で中間発表をしました！



両チームともに名前が決定しました。テーマについてはより具体的な研究に入っているようです。次回は別府市長の講話を聞く貴重な機会なので、とても楽しみです！

10月28日(月)に開催された各市町が集まる首長会議の中で、各チームのリーダーがテーマ設定などについて中間報告を行いました。

発行：大分都市広域圏
政策研究チーム 未来創造塾
事務局
大分市 企画部 企画課内
(097-537-5603)